

CLUBES

Club Natació Sabadell, abocado al cierre por la segunda ola del Covid

La entidad aprobará un nuevo expediente de regulación temporal de empleo y no descarta uno de extinción tras las nuevas restricciones anunciadas por la Generalitat de Cataluña.

Marc Romero
30 oct 2020 - 05:00



Gemma Mengual, Ona Carbonell, Mireia Belmonte, Erika Villaécija, Laura Ester y muchos otros nombres que han reinado en el agua. ¿Qué tienen en común? Todas ellas forman, o formaron parte, del Club Natació Sabadell, entidad que se ve abocada al cierre por el impacto del coronavirus. “¿Margen? De eso ya no nos queda”, asegura el presidente de la entidad, Claudi Martí, a Palco23.

El histórico club catalán, fundado en 1916 y que ha visto crecer a algunos de los mejores deportistas de agua de España, está al borde del cierre tras el nuevo confinamiento anunciado ayer por la Generalitat. Entre las medidas introducidas por el Ejecutivo catalán figura el cierre de gimnasios y centros deportivos durante quince días.

La entidad, que cuenta con más de cien años de historia, se encuentra ante una situación “dramática empresarialmente”, afirma el presidente, porque mientras los

ingresos siguen bajando, los altos costes de mantenimiento de la instalación se mantienen. “Generalmente, un club de natación es mucho más caro que un club de cualquier otro deporte”, explica el máximo responsable del club.

La entidad ingresó en 2020 un 21% menos que en la temporada anterior y cerró el ejercicio con pérdidas de 250.000 euros

El Club Natació Sabadell, que ya estaba negociando una rebaja salarial, aplicará de forma inminente un nuevo expediente de regulación temporal de empleo (Erte) a sus 250 trabajadores. De hecho, el presidente señala que “se aplicará lo que haga falta” con el objetivo de intentar salvar la entidad. Con las nuevas medidas de restricción, el directivo no descarta ninguna medida, incluso un expediente de regulación de empleo (ERE) de extinción.

“Si esto se alarga hasta Navidad tendremos que hacer un replanteamiento de los equipos profesionales del club, además de una renegociación con los acreedores”, señala el presidente del Club Natació Sabadell.

Con la declaración del estado de alarma en España el pasado marzo, la entidad catalana perdió un 20% de sus socios. Entonces, el club se encaminaba hacia los 30.000 miembros, y ahora está algo por encima de los 20.000. El presidente teme perder otro 10%, lo que, según él, supondría “la muerte del club”.

La entidad prevé perder dos millones de euros esta temporada

“Nosotros vivimos del socio, somos un club como el Barça, aquí no hay un accionista; el club es del socio”, afirma contundente Martí. La cuota media de cada miembro de la entidad son unos cuarenta euros mensuales. Los ingresos procedentes de las cuotas de los socios se sitúan alrededor de 7,2 millones de euros, es decir, un 75% de los ingresos totales de la entidad.

En la temporada 2019-2020, la facturación ascendió a unos 9,5 millones de euros,

lejos de los doce millones de euros que se registraron en la campaña 2018-2019 y con una caída del 21%.

Incluso tras registrar en 2020 unas pérdidas de 250.000 euros, el presidente advierte de que “lo peor está por llegar”. La previsión para la temporada 2020-2021 es que los números rojos superen los dos millones de euros.

Por otro lado, la deuda a largo plazo de la entidad rebasa los veinte millones de euros. Además, el club ha captado créditos del Instituto de Crédito Oficial (ICO) por un millón de euros, mientras que del Institut Català de Finances (ICF) el club no ha conseguido ninguna ayuda, a pesar de las quejas del presidente. “Hemos conseguido que nos paguen el 80% de una subvención finalista que nos debían de hace tres años”, apostilla Martí.

“Competir ya hace mucho tiempo que ni me lo planteo, aquí nos estamos jugando la continuidad de este deporte; sin ayudas a los clubes que gestionan la base, no habrá ni Belmontes, ni medallas de oro de waterpolo ni nada” afirma el presidente de la entidad, con un fuerte arraigo social. En 2019, Sabadell tenía 211.734 habitantes, de los cuales el 11,77% son socios del club.